

# ONE TEAM

第4号

令和7年7月1日発行

## 千年の都・千の学びと出会い

6月23日から25日まで、京都・奈良へ二泊三日の修学旅行に行ってきました。

初日は朝早く市川駅に集合し、わくわくした表情で出発。しかし東京駅までの満員電車で一転、苦しい表情に。それでも新幹線に乗ると、新横浜からの自由時間を心待ちにうずうずする姿が印象的でした。京都駅から近鉄電車に乗り継ぎ、40分かけてようやく奈良に到着。強い雨が窓に打ちつけ、「集合写真が撮れないかも…」と不安もありましたが、奇跡的に撮影時には雨がやみ、無事に写真に収めることができました。昼食のカレーの後は奈良公園を班で散策。鹿にせんべいをあげてお辞儀をすると、お辞儀を返してくれる様子に驚きと笑顔が広がりました。子鹿の姿にも癒されながら、寺社仏閣を巡りました。京都の旅館に着くと夕食は大広間での楽しい京都料理。入浴後の学年レクでは、実行委員の工夫あふれる進行で大盛り上がり。実行委員のリクエストで先生達のサプライズ。福沢先生、坂本先生のコントまたぜひお願いします。



2日目の朝は、どこかで聞き覚えのある登校時間の音楽が館内放送で流れ、生徒たちは少し照れ笑いを浮かべながら起床。朝食後は京都の班別行動に向けて準備を整え、いよいよ出発です。強い雨の予報が出ていましたが、予報ははずれて曇りの時間が多く、傘いらずで動けました。ただ、京都の盆地特有の湿度の高さに体力を奪われ、昼食会場にたどり着いたときの「やっと着いた…」という表情が印象的でした。交通状況によるバスの遅れで、コース変更を余儀なくされた班も多くありましたが、班長を中心に別のルートを考え、本部と連絡を取りながら動く姿は本当に立派でした。帰り道、ゲリラ豪雨に見舞われる中でも無事に旅館へ戻ることができ、班長たちの責任感が光っていました。夜は自由時間。それぞれの部屋で、思い思いの楽しい時間を過ごしていました。

3日目はクラスごとにバスに乗車し、八ツ橋作りや抹茶の体験を通して、京都の伝統文化にふれました。その後は伏見稻荷大社、三十三間堂、金閣寺など、京都の名所でゆったりとした時間を過ごしました。午前の行程が終わると旅館に戻り、最後の昼食。実行委員長の立派な挨拶があり、旅館の方や添乗員さんに感謝の気持ちを伝えました。



そして、いよいよ帰路へ。新幹線の乗車隊形に落ち着いて並び、行きと同様にスムーズに乗車。車内では疲れて眠る人もいれば、最後の時間を惜しむようにトランプを楽しむ姿も見られました。品川駅での乗り換えを経て市川駅に到着。ふと空を見上げると、大きな虹が。まるでこれから皆さんを応援してくれているかのような、希望あふれる景色が旅の最後を彩ってくれました。

普段の学校では経験できない、たくさんのこと学びました。この学びを、今後の学校生活に生かしていきましょう。



## がんばれ！三中生！

6月30日に行われた部活動壮行会では、各部活、それぞれの目標に向けた意気込みを語りました。日頃一生懸命に取り組む姿にいつもパワーをもらっています。

いよいよ総体や各種コンクールといった、中学校生活の集大成ともいえる大舞台が始まります。入部したころからこれまでの努力の積み重ねと仲間との絆を信じ、自信と誇りを持って臨んでください。結果のみにとらわれず、これまでの努力の過程、全力を尽くす姿こそが真の価値を生みます。三中生としての自覚を胸に、それぞれの場で堂々たる活躍を期待しています。

そしてこの先は、進路に向けた学習にも力を注ぐ時期となります。限られた時間を大切にし、一日一日を着実に積み重ねていきましょう。がんばれ！三中生！！

## 7月の主な行事予定

最終下校 17:30

日	曜	行事	日	曜	行事
1	火	火12356 三者面談②	10	木	木12345 三者面談⑦
2	水	56総合：修学旅行新聞づくり	11	金	金12345 三者面談⑧
3	木	木12金345 三者面談③	12	土	
4	金	月34木356月5 三者面談④	13	日	
5	土		14	月	中央委員会
6	日		15	火	生徒委員会
7	月	月1234金6 三者面談⑤	16	水	I学期給食最終日 卒アル撮影 部活動放課後
8	火	火12346 三者面談⑥	17	木	木56金6 大掃除
9	水	卒アル撮影 個人56P・委員会放課後	18	金	I学期終業式 薬物乱用防止教室
			夏季休業 7月19日～8月31日		